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Direttivo Regionale del  30.10.2015 
 

Oggi Sabato 30.10.2015,  presso il “CRIDDA HOTEL” di Marina di Gizzeria (CZ), si è riunito Il 
Direttivo Regionale della FIMP Calabria con il seguente O.d.G.:   

1) Lettura ed approvazione verbale  del 13.09.2015; 

2) Comitato Regionale per la Pediatria del 03.11.2015: determinazioni; 

3) Assegno ad personam: determinazioni; 

4) XIX Congresso Regionale: determinazioni; 

5) Varie ed eventuali. 

La riunione inizia alle ore 16,30. Sono assenti giustificati Aloisio, Barretta e Sapia.  

PUNTO 1 - Si da lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato.  

PUNTO 2 -  Zappia introduce la discussione del 2° punto dell’odg. Informa che fino ad oggi, 
malgrado le nostre richieste sia telefoniche che scritte, non è stato inviato da parte del 
Dipartimento Regionale l’odg con gli argomenti da trattare nella riunione.  

Si entra nella discussione del documento dell’ASP di Cosenza, a firma del dott. Perri avuto in modo 
informale, con cui è stato deciso il blocco delle scelte in deroga ai PLS che hanno superato il 
massimale. Secondo Mazzuca, alla base delle decisioni contenute nel documento vi è una circolare 
della SISAC (n. 160/2012) che stabilisce ciò. Si analizza la circolare, che presenta una palese 
distorsione di quanto chiaramente stabilito dall’ACN riguardo alle scelte relative agli 
extracomunitari. Si evidenzia che la stessa circolare non entra, comunque, in merito rispetto agli 
altri punti affrontati nell’argomento dell’ASP di CS (scelte dei non residenti, scelta con ricusazione 
di un assistito tredicenne, prolungamento assistenza fino a 16 anni, ecc.).  

In ogni caso non si è, al momento,  a conoscenza se effettivamente il problema sarà sollevato nel 
Comitato e da chi eventualmente è stato ufficialmente richiesto un eventuale parere. 

L’altro quesito che, secondo notizie sempre informali, sarebbe stato posto sempre dall’ASP di 
Cosenza riguarderebbe il pagamento delle certificazioni sportive di tipo non agonistico. Mazzuca 
informa che tale problema è stato già risolto e che l’ASP ha dato disposizioni per il pagamento dei 
certificati. Si invita Mazzuca a farsi portavoce con l’ASP di Cosenza affinché di questa risoluzione 
sia informato il Dipartimento Regionale al fine di non inserire l’argomento nella discussione delle 
successive sedute del Comitato Regionale 

Dopo ampia discussione, si decide di non partecipare alla riunione del Comitato Regionale 
convocato per il prossimo 3 novembre in considerazione del ripetersi di un palese atteggiamento 
formalmente e sostanzialmente irriguardoso nei confronti del Sindacato: non è tollerabile essere 
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convocati senza conoscere ufficialmente gli argomenti in discussione e senza poter visionare i 
relativi atti. 

Il Direttivo, all’unanimità, decide di dare mandato al Segretario di inviare un telegramma in cui si 
comunica la non partecipazione della rappresentanza della FIMP motivandola col mancato 
ricevimento dell’ordine del giorno , ordine del giorno anche richiesto tramite email del  19.10.15, e 
di diffidare il Comitato stesso dal dare qualunque parere interpretativo in assenza della FIMP. 

PUNTO 3 - Riguardo al problema della mancato riconoscimento della norma che prevede la 
ridistribuzione dell’assegno ad personam dei PLS che hanno cessato l’attività (art. 58 c. 4-5 ACN), 
Zappia informa che il legale consultato (avvocatessa Madafferi) ha consigliato di fare un atto 
stragiudiziale con la messa in mora della Regione e di tutte le ASP.  Lo stesso avvocato, su 
richiesta, ha fornito un preventivo di 1400 euro. Si decide di procedere con il provvedimento 
indicato, chiedendo all’avvocato se possibile un’ulteriore sconto sulla somma richiesta. 

PUNTO 4 - Si esamina il consuntivo provvisorio dell’ultimo Congresso Regionale. Ad oggi, le uscite 
risultano di circa 21.000 e le entrate di circa 23.400; il bilancio risulta pertanto positivo come la 
riuscita del Congresso. Si analizza la scarsa partecipazione di Colleghi di alcune Sezioni.  
Il congresso regionale del prossimo anno si terrà a Catanzaro. Viene individuata la data dell’8-9 
ottobre e la sede ( Hotel Perla del Golfo di Catanzaro Lido ). Si decide, inoltre, di confermare come 
agenzia la Pandosia Viaggi di Cosenza. 

PUNTO 5 – Zappia informa sulla riunione avuta stamane con il vicepresidente della Giunta 
Regionale prof. Viscomi. La riunione era stata richiesta, anche su sollecitazione della Presidenza 
Nazionale, in quanto lo stesso fa parte del Comitato di Settore della Conferenza Stato-Regioni. Alla 
riunione ha partecipato, oltre al Segretario, anche il vicesegretario regionale Licastro. Al prof. 
Viscomi sono stati sottoposti i documenti inviati dalla Presidenza Nazionale (Atto di indirizzo, 
Accordi del 04.03.15 e del 18.05.15 con le OO.SS., documento sul rinnovo dell’ACN preparato dalla 
Direzione Nazionale) ed un riepilogo delle criticità presenti nell’Atto di indirizzo per il rinnovo degli 
ACN che di fatto riassume le condizioni minime per l’avvio della trattativa per la PLS. 

Il prof. Viscomi si è dimostrato disponibile a recepire le istanze rappresentate e si è impegnato a 
trasmettere al Presidente del Comitato di Settore dott. Garavaglia, i documenti ricevuti 
garantendo il suo appoggio alle tesi FIMP in sede di discussione nel Comitato di Settore. 

 Sulla situazione regionale attuale (accordi regionali, avvio ricetta dematerializzata, ecc.) ha 
confermato di non avere ulteriori informazioni ma ha richiesto copia dell’accordo sottoscritto (e 
non ratificato dal Commissario )  per l’invio della ricetta dematerializzata e la contestuale 
corresponsione del nostro adeguamento contrattuale per sottoporlo all’attenzione del Direttore 
generale del Dipartimento Dottor Fatarella. 

Gurnari solleva la problematica relativa al regolamento per l’istituzione e funzionamento delle 
Commissioni Distrettuali per l'Appropriatezza prescrittiva adottato con il DCA n.66/2015, il cui art. 
1 prevede che i componenti dei pediatri siano solo due (a differenza della CDAP della MG in cui 
sono tre) per cui la seduta potrebbe essere valida anche senza la presenza dei pediatri. Si decide di 
preparare ed inviare al Commissario una richiesta di modifica dell’art. 1 (composizione) oppure 
l'articolo 4 (validità delle sedute) in modo da correggere l’anomalia. 

La riunione termina alle ore 19,00 circa. 
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